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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 07 NOVEMBRE 2018 

N. 20/18 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 7 

novembre 2018 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

  

1. Approvazione verbale n. 19/18 del 24.10.2018;  

2. Movimento iscritti;  

3. Aggiornamento Attività adeguamento GDPR (Avv. Alice Pisapia);  

4. Nuova politica Privacy (Avv. Pisapia-Serioli);  

5. Informativa periodica FOIM. Preconsuntivo 2018 e Conto Preventivo 

2019 (Bosetti);  

6. Aggiornamento situazione “Giornale dell’Ingegnere” (Vannucchi);  

7. Aggiornamento Stati Generali dell’Ingegneria;  

8. Rapporti CNI: proposta trattativa quota annua per perdita FOIM;  

9. Rinnovo contratto elaborazione paghe;  

10. Rinnovo contratto servizi Internet;  

11. Rinnovo contratto manutenzione impianto allarme;  

12. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP;  

13. Varie ed eventuali  

    

Presenti: Franco Baretich, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Silvia Fagioli, Bruno Finzi, 
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Ambrogio Girotti, Giambattista Gruosso, Davide Luraschi, Enrico Mariani, Carlotta Penati, 

Maria Gabriella Parlante, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi 

Assenti: Giacomo Andriola 

Presiede: Bruno Finzi 

Segretario: Maria Gabriella Parlante  

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 19/18 DEL 24.10.2018 

Il verbale n.19/18 del 24.10.2018 viene approvato con le modifiche richieste. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI – Del. 01  

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 11 

- Provenienti da altro Ordine: n. 5 

- Riscritti: n. / 

Cancellazioni: 

- Dimissioni n. 10 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 1 

- Deceduti n. 4 

Il bilancio chiude in positivo di + n. 1 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11737 (di cui n. 299 per la sez. B) + 3 Società tra 

professionisti. 

Il Consiglio approva 

5. INFORMATIVA PERIODICA FOIM. PRECONSUNTIVO 2018 E CONTO PREVENTIVO 

2019 (BOSETTI) 

Bosetti riferisce sul preconsuntivo 2018 FOIM, come da documenti distribuiti. Si concorda 

di presentare tale documentazione nel Consiglio FOIM del 21 novembre. 

6. AGGIORNAMENTO SITUAZIONE “GIORNALE DELL’INGEGNERE” (VANNUCCHI) 
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Vannucchi riferisce che visto il numero di abbonamenti si è convenuto che per l’anno in 

corso il prezzo del digitale rimanga di 1,25 euro e il prezzo di ogni copia cartacea divenga 

pari a 10,00 euro. Si rimanda all’anno prossimo la definizione di un prezzo eventualmente 

ancora migliore. Il Consiglio incarica il Tesoriere di verificare il numero degli abbonamenti 

cartacei da mantenere. 

9. RINNOVO CONTRATTO ELABORAZIONE PAGHE – Del.02 

Il Consiglio approva seduta stante l’assegnazione del contratto per elaborazione paghe alla 

società Fazio & Masala Consulting, per una durata triennale, compenso bloccato per il 

triennio €./anno 9.000,00 oltre iva. 

10. RINNOVO CONTRATTO SERVIZI INTERNET – Del. 03 

Il Consiglio approva seduta stante l’assegnazione dei contratti per i servizi internet alla 

società Ipnext, a pari condizioni economiche, per una durata annuale.  

11. RINNOVO CONTRATTO MANUTENZIONE IMPIANTO ALLARME – Del.04 

Il Consiglio approva seduta stante l’assegnazione del contratto per la manutenzione 

dell’impianto di antifurto alla società Space Light di Sperandio Luca, per una durata 

triennale, canone bloccato per il triennio, €./anno 840,00 oltre iva.   

3. AGGIORNAMENTO ATTIVITA’ ADEGUAMENTO GDPR (Avv. Alice PISAPIA) 

4. NUOVA POLITICA PRIVACY –(Avv. Pisapia-Serioli) 

I punti 3 e 4 data l’affinità vengono trattati insieme. 

E’ presente l'Avv. Pisapia che provvede a fornire al Consiglio un rapido inquadramento 

normativo della disciplina applicabile alla tutela dei dati personali, illustrando la normativa 

europea, la novellata normativa nazionale, il quadro sanzionatorio e la gerarchia delle fonti.  

Il DPO, Sig. Serioli, fornisce poi una panoramica puntuale del lavoro svolto, in particolare 

con riferimento alla conclusione della prima fase documentale. Viene richiesto al Consiglio 

di adottare la Privacy Policy novellata dell'Ordine che verrà conseguentemente pubblicata 
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sul sito internet nonché appesa in bacheca e, più in generale, diffusa a cura del DPO al fine 

di garantirne la massima pubblicizzazione.  

Il Consiglio unanimemente approva l'adozione del documento. 

Tale documento, strettamente correlato con la revisione documentale dei formulari operata 

su tutti i settori dell'ente (Fondazione, Ordine, CamOim, Consiglio Disciplina) conclude 

quindi la prima fase documentale dell'attività di “compliance”. 

Il DPO illustra l'adeguamento informatico in corso, come da relazione presentata al 

Consiglio. 

L'avv. Pisapia illustra quindi la possibilità di fornire una formazione specialistica per gli iscritti 

ed eventuale modulistica. Il Consiglio ritiene opportuno operare una importante opera di 

diffusione della cultura della privacy, attraverso corsi di formazione, ma per il momento 

senza fornire documentazione per gli iscritti. 

Infine, viene specificato il lavoro che rimane da svolgere con riferimento alla redazione del 

registro dei trattamenti che dovrebbe essere completato entro la fine dell'anno. 

Successivamente seguirà una valutazione del rischio. 

12. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP –Del. 05 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna 

gli allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, 

relativi alla riunione del CpD del 7 novembre 2018, a cui sono stati riconosciuti CFP come 

dettagliato. Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i 

programmi  

Il Consiglio quindi 

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante) 
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7. AGGIORNAMENTO STATI GENERALI DELL’INGEGNERIA  

Finzi aggiorna il Consiglio sulla preparazione degli Stati Generali dell’Ingegneria: lo scopo 

è il rilancio della professione di ingegnere, in collaborazione con MM. Sono stati 

programmati alcuni eventi, per il 30-11 e 01-12, presso la Centrale dell’Acqua di via Cenisio 

29: 

Venerdì 30/11: la mattina sono state invitate personalità tra cui Ministri, Assessori, Comune 

di Milano, MM, OIM. Si parlerà dell’ingegneria a grandi linee.  

Nel pomeriggio si parlerà di Sicurezza nelle declinazioni descritte, Vivibilità e Resilienza. 

Sabato 1/12: i lavori sono solo al mattino; gli argomenti sono: Mobilità/Logistica e Salute. 

Le commissioni hanno fornito in pochissimo tempo sia gli argomenti sia i relatori di ottimo 

livello. 

L’ufficio stampa ha proposto di avvalersi dell’agenzia stampa MIANews (suggerita da MM) 

per il lancio di annuncio del convegno e diffusione dell’iniziativa sui canali sito web e social 

dell’agenzia, al costo di €1500,00.  

Il Consiglio approva la spesa seduta stante. 

Il lancio dell’evento avviene sabato 10-11, sempre alla Centrale dell’Acqua con il titolo “Dal 

progetto al Fumetto” dialogo tra Giulio Giorello e Vittorio Giardino. 

  

8. RAPPORTI CNI: PROPOSTA TRATTATIVA QUOTA ANNUA PER PERDITA FOIM 

Finzi propone di trattare con il CNI per le quote da corrispondere, rappresentando la perdita 

– in modo documentale – subita recentemente da FOIM e quindi da OIM. 

Il Consiglio incarica Tesoriere e Segretario di predisporre la documentazione a supporto 

entro il prossimo 15 dicembre. 

13. VARIE ED EVENTUALI – Del.06, 07 

Vannucchi riferisce in merito alla riunione con il Collegio per la formazione. Finzi rimarca 
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che il mandato del Consiglio al GdL dell’Ordine è di comunicare al Collegio che non deve 

promuovere corsi in concorrenza ai corsi promossi dall’Ordine. Se non riusciamo ad 

ottenere questo risultato si dovrà discuterne ancora in Consiglio, eventualmente 

proponendo al Collegio di acquistare i nostri corsi per programmarli fuori territorio milanese 

o presso gli architetti. 

Vannucchi riferisce ancora che è stato creato un tavolo di discussione con il Collegio. 

Luraschi riferisce su alcune nuove convenzioni. 

Il Consiglio approva 

Finzi riferisce sulla nomina del Presidente del Comitato di Presidenza dell’AdP nella persona 

di Stefano Guatti, presidente dell’Ordine Ingegneri di Udine.Il nuovo Comitato di Presidenza 

è completato da Giorgio Fazi di Pesaro Urbino, Marco Francescon di Biella, Giovanni 

Patronelli di Taranto. Il candidato Presidente presentato da CROIL Pierpaolo Cicchiello di 

Monza non è pertanto stato eletto. 

Esami di stato: Gruosso si impegna a portare avanti il dialogo col Politecnico per fare 

modificare le modalità di pagamento della quota di iscrizione per gli esami in modo che gli 

iscritti possano far valere la quota su più sessioni come avviene per altre Università e riferirà 

nel prossimo Consiglio. 

Gruosso riferisce inoltre che è’ stata approvata la convenzione con il Politecnico per l’utilizzo 

delle aule per i nostri corsi in preparazione degli Esami di Stato e per l’uso di alcune aule da 

programmare al più presto (IDEA). 

Vannucchi riferisce che il fondo previsto per le Commissioni dell’Ordine non è stato utilizzato 

e quindi chiede di poter utilizzare una parte, €1,500,00, per l’acquisto di una strumentazione 

per poter effettuare corsi in streaming da trasmettere a pagamento ad altri Ordini. 

Il Consiglio approva 

Martedì 13 novembre ci sarà un incontro all' Urban Center con l'Assessore Maran, l'arch. 
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Oggioni e i tecnici Comunali dell'ufficio Strutture, l'argomento sarà il CIS: definizione delle 

modalità di proroga, della procedura di segnalazione dei CIS non rispondenti alle Linee 

Guida o incompleti.  

Sempre il 13 novembre dalle 14:30 alle 17:30 in Sala Orlando Corso Venezia 47 è stato 

organizzato da OIM un convegno con FIMAA (Collegio degli agenti di intermediazione 

immobiliare) ed il Collegio dei Geometri, sempre sul CIS, parteciperà l'arch. Oggioni del 

Comune di Milano e chiuderà i lavori l'Assessore Maran. 

E’ pronto il modello di ricevuta di deposito del CIS. 

Prossima riunione di Consiglio: 21 novembre 2018 ore 18:00 

    IL CONSIGLIERE SEGRETARIO   IL PRESIDENTE  

Maria Gabriella Parlante        Bruno Finzi 


